

Die Praxisklasse aus Bobingen besucht das Altenheim Kursana Domizil

Die Praxisklasse aus Bobingen war zu Besuch im Altenheim Kursana Domizil. Zu Beginn der Hospitation wurde den Schülern und Schülerinnen zunächst das Arbeitsfeld eines Altenpflegers bzw. einer Altenpflegerin vorgestellt. Die verschiedenen Aufgabenbereiche wurden dabei intensiv thematisiert. Frau Wohlgshaft ging dabei ins Gespräch mit den Schülern und Schülerinnen und beantwortete deren Fragen. Nachdem diese einen theoretischen Einblick in das Arbeitsfeld erlangen konnten, durften diese daran anschließend praktische Erfahrungen sammeln.



Die Schüler und Schülerinnen konnten zunächst das Altenheim näher besichtigen und lernten dabei weitere Arbeitsfelder im Altenheim kennen. Außerdem gewährte ein Bewohner des Kursana Domizils einen Einblick in sein Zimmer. Dabei erzählte dieser von seinem Alltag im Altenheim. Zum Ende der Besichtigung traten die Schüler im Aufenthaltsraum mit den Bewohnern in Kontakt. Dabei spielten diese gemeinsam mit den älteren Menschen und gingen ins Gespräch.

Die Praxisklasse aus Bobingen bedankt sich für das Engagement, welche das Kursana Domizil den Schülern entgegengebracht hat. Es war ein gelungenes Aufeinandertreffen.